



## **Communiqué de presse**

Dimanche 27 février 2022

# **La Ville de Paris met en place de nouvelles actions en soutien au peuple ukrainien**

**Afin de témoigner de la solidarité de Paris envers la capitale ukrainienne, aujourd'hui assiégée par les forces armées russes, Anne Hidalgo, Maire de Paris, proposera que le prochain Conseil de Paris attribue la citoyenneté d'honneur à la Ville de Kyiv (Kiev).**

Résistants à une attaque d'une violence inouïe, les habitants de Kyiv (Kiev) tout comme son Maire, Vitali Klitschko, font preuve d'un courage et d'un sang-froid exceptionnels.

Les deux municipalités ont échangé durant tout ce week-end et ont conjointement décidé que le geste le plus fort pour incarner leur amitié serait l'attribution de la citoyenneté d'honneur à Kyiv (Kiev).

Après l'illumination aux couleurs de l'Ukraine de la tour Eiffel, l'Hôtel de Ville ainsi que les mairies d'arrondissement qui le souhaitent seront pavoisées aux couleurs du drapeau Ukrainien.

La Ville de Paris a mis en place une cellule de crise afin de mettre tous les moyens en œuvre pour assurer l'hébergement des Ukrainiens bloqués à Paris ou qui viendraient s'y réfugier. Des mesures d'aides complémentaires seront précisées dans les prochains jours.

Contact presse :

Service de presse – [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) – 01 42 76 49 61